PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,

D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN ANIVERSARIO

DE LA CRUZ ROJA

SANTIAGO, 8 de Mayo de 1991.

Primero, he venido aquí con toda conciencia y con todo cariño, porque he creído que se trataba de cumplir un acto de justicia. Yo he dicho que mí vocación, desde niño, es la justicia, luchar por una sociedad más justa. Y la justicia exige, como primera condición, reconocer a cada cual lo que es suyo, lo que merece.

Yo creo que doña María Luisa Torres de la Cruz, por su consagración durante toda una vida al servicio de los ideales de la Cruz Roja, merece el reconocimiento que el gobierno le otorga. Es un acto de justicia, y es un acto de justicia para con ella y es un acto de justicia también para con la institución, para cada una de sus colaboradoras que abnegadamente sirven a un noble ideal humanitario. Soy yo quien les doy las gracias y quien creo no merecer la distinción que ustedes me han otorgado. La recibo simplemente como un acto de aprecio, de solidaridad humana, de afecto, más que por habérmela ganado. Es ella y son ustedes quienes se han ganado el homenaje que hoy día se rinde.

Muchas gracias.

* * * * *